

Article O-F du 19/02/15

Emmaüs organise une grande vente à Vitré

La communauté d'Emmaüs aide des personnes en difficulté à se réinsérer par le travail. Toute l'année, elle collecte, trie et répare de très nombreux objets.

Samedi et dimanche, la communauté de Hédé, Rennes et Saint-Malo, en collaboration avec la communauté de Fougères, organise une grande vente à Vitré. « À Vitré, nous faisons une grande vente tous les deux ans, mais chaque année, en Ille-et-Vilaine, nous organisons quatre à cinq grandes ventes. Aujourd'hui, sans cela, nous ne pourrions pas soutenir nos projets communautaires », explique Gueric Baranovsky, responsable de la

communauté Emmaüs de Hédé, Rennes et Saint-Malo.

Antiquités, bibelots, cadres, électroménager, horlogerie, informatique, jouets, livres, luminaires, meubles, petit ménage, téléphones mobiles, vaisselle, vélos, matériel de bricolage, vêtements, vieux linge, chaussures... et aussi de la « poupouille », c'est-à-dire des antiquités de second choix, seront proposés à la vente.

Samedi 21 et dimanche 22 février, de 10 h à 18 h, au parc des expositions de Vitré, chemin du Feil, route d'Argentré-du-Plessis. Entrée libre. Service de restauration sur place.